



Les 3e C à l'Espace Mendès-France

publié le 09/03/2024

Mardi 4 mars, les 3e Cordées du Numérique et des métiers de la donnée se sont rendus en train à Poitiers pour découvrir l'Espace Mendès-France. Après une traversée du centre historique, ils ont passé la journée au musée des sciences poitevin où ils ont participé à deux ateliers.

Dans le premier, ils ont créé une planche de BD à l'aide de l'Intelligence Artificielle. À l'heure où les IA « génératives » sont de plus en plus présentes dans notre quotidien – et le monde de la culture n'y échappe pas-, les élèves, en touchant au processus de création, ont été invités à réfléchir sur la place à leur accorder.

Dans un second temps, ils ont participé à l'atelier *Mais que fait la police scientifique ?* Sur une scène de crime fictive, ils se sont glissés dans la peau de techniciens de la police scientifique et ont analysé les différents indices pour identifier la victime, le suspect. Balistique, entomologie légale, recherche d'empreintes digitales... Ils ont dû rendre un rapport d'enquête complet comme de vrais experts.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.